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提案︰確保北區學生學位  

 
 
事由︰  
 

近月收到不少家長求助有關插班北區中學或小學，但均不能成

功，部份學生需到沙田及九龍區跨區就學。隨著未來清濤苑等屋邨

入伙，會帶來額外的學生入學需求，對區內學位需求將更殷切。  
 
建議︰  
 

建議教育局及早規劃增加區內學位數目及相關支援，以便學生

能在原區就讀。  
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